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Se pueden

lograr
acuerdos

El diputado

presidente de la

Mesa Directiva,

Sergio Gutiérrez

Luna, considera

que a pesar de las

diferencias políticas

se tienen que sacar

adelante los temas

de relevancia para

los mexicanos
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EldiputadopresidentedelaMesaDirectiva,SergioGutiérrez
Luna,consideraquesetienenquesacaradelantelostemasde

relevanciaparalosmexicanos
“ll.

ara Sergio Gutiérrez

Luna, presidente de

la Cámara de Dipu-

tados, es necesario

que en medio del

debate y de las diferencias polí-

ticas se puedan concretar acuer-

dos entre todas las fuerzas políti-

cas, a fin de sacar los temas que

son en beneficio del país y de los

mexicanos.

Abogado de profesión y con

una maestría en derecho consti-

tucional, el político originario de

Minatitlán, Veracruz,

pira a la gubernatura de su esta-

do natal, pero aclara que su prio-

ridad en este momento es hacer

un buen papel como presidente

de la Mesa Directiva y trabajar

por México.

Dice estar en contra de que se

regrese al viejo formato de que

el Presidente acuda a rendir su

Informe de Gobierno ante el Con-

greso de la Unión y refrenda la

necesidad de que se realice una

reestructuración en el Instituto

Nacional Electoral (INE) y de una

reforma político-electoral, que

contemple la reducción en los le-

gisladores plurinominales, pues

considera que México tiene una

de

En entrevista, el legislador

de Morena considera que, a la

mitad del sexenio, la Cámara de

Diputados tiene que realizar un

papel muy relevante. Para ello,

debe de haber un diálogo multi-

direccional que genere consen-

sos con todos los actores políti-

cos y se anteponga el interés de

los mexicanos por encima de los

personales y partidistas.

“Un papel de mucha respon-

sabilidad, de mucha madurez,

evidentemente la segunda mi-

tad de cualquier sexenio tiene

ingredientes políticos que no

tiene la primera. En la primera

parte

pública y en la segunda parte ya

hay otra dinámica.

> ¿Siempre se ha criticado

que tenemos a un Poder

Legislativo sometido al

Ejecutivo o eso ya quedó en

el pasado?

“Se ha hablado mucho de ese

tema y lo que yo te diría es que

no hay que espantarse de que

el partido en el Congreso apoye

al Presidente de su mismo par-

tido, eso sucede en cualquier

democracia. Es normal que el

Presidente sea apoyado por la

bancada por el partido que lo

llevó al poder. No hay que asus-

tanos, es

apoyando las propuestas del

Presidente indudablemente,

claro que sí, pero también te

diré que no todo ha sido así. En

los consensos que se han dado

aquí se ha llegado a otras cir-

cunstancias.

“Un ejemplo, la reforma cons-

titucional en materia de Guardia

Nacional. La iniciativa original

dista mucho de la ley final. Esto

fue gracias a la sociedad civil,

ciudadanos y especialistas que

nos llevaron a otro producto. En-

tonces, no hay una regla escrita,

no hay un dogma sobre el tema,

tenemos que ir caso por caso y

analizarlo con mucha responsa-

bilidad, apoyando al Presidente,
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¿Se tiene que revalorar la

imagen de los diputados,

que en general enfrentan un
descrédito ante la sociedad?

“Por eso se han eliminado mu-

chas prebendas, como los 'mo-

ches', que era una política que

denigraba el ejercicio del Legis-

lativo. El segundo tema: tratar y

debatir los temas con miras de

altura. Yo he estado haciendo

llamado a todas las diputadas y

diputados para que tengamos un

debate con contraste, con señala-

mientos, si se quiere un debate a

veces intenso, pero con respeto.

Evidentemente las fracciones

parlamentarias podemos tener

puntos de coincidencia, pero

también vamos a tener diferen-

cias. Es válido que la ciudadanía

las conozca, que se expongan en

medio, pero si vamos en el con-

texto del respeto,

> ¿Se ha denigrado

la política?

“Yo creo que la estamos

dicando desde la legislatura

pasada. Las mediciones que se

hacían sobre la valoración de los

diputados han venido en aumen-

to y vamos a seguir por esa ruta.

Es un ejercicio que va a llevar

tiempo porque traíamos un des-

gaste de décadas por las heren-

> ¿La oposición desde la le-

gislatura anterior criticó que

no haya habido un diálogo

directo con el Ejecutivo fe-

deral. Con la llegada de Adán

Augusto López a la Secreta-

ría de Gobernación puede

darse ese diálogo con los

opositores al gobierno?
“El diálogo con el Gobierno fede-

ral debe ser a través de todas las

instancias y por todos los con-

ductos. Se puede tener diálogo

con todas las instancias del Go-

bierno federal. El oficio que tiene

el nuevo secretario de Goberna-

> ¿Pero en este diálogo se tie-

ne que incluir a la oposición,

porque hasta ahora solo ha

sido con los diputados de

Morena y aliados?

“Primero se debe de tener un diá-

logo con el Ejecutivo y luego un

diálogo interno aquí en la Cáma-

ra, un diálogo donde podamos

dirimir las diferencias y luego

plantearlas con el Ejecutivo. El

diálogo debe ser multidireccio-

nal. No hay una fórmula para

generar productos; consenso, de

manera específica. Con qué ob-

jetivo, con qué visión: de generar

leyes en beneficio de México.

Sobre la exigencia de algunos

legisladores de que el titular del

Ejecutivo vuelva a asistir todos

los primeros de septiembre al

Congreso de la Unión a entregar

personalmente su Informe de

Gobierno, el diputado dice no

estar de acuerdo, pues en el caso

del presidente López Obrador

rinde directamente su informa-

ción a la ciudadanía, “y nuestro

ejercicio como diputados es

evaluar estas tareas. Debemos

de ir por esa ruta de respeto a la

República y de respeto a las ins-

tituciones”.

Gutiérrez Luna insiste en la ne-

cesidad de una reestructuración

en el INE para terminar con la bu-

rocracia electoral y

> ¿Sergio Gutiérrez aspira a

ser gobernador de Veracruz?

“Yo creo que cualquier político en

una carrera en su estado puede

aspirar a eso, en qué momento,

habrá que verlo, mi prioridad en

este instante es hacer un buen

papel, sacar adelante las reformas

que México necesita, generar los

consensos y con base en eso, se-

guir trabajando por el país”.
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El político originario de Minatitlán, Veracruz, reconoce que, como cualquier po

lítico,aspira a la gubernatura de su estado.




